

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Kurz notiert: Fehlende Broschüren

André Tautenhahn · Thursday, February 16th, 2017

**Wegen der Cum-Ex und Cum-Cum Geschäfte sind sich die Juristen nicht einig, ob hier überhaupt Straftaten begangen worden sind. Schon seltsam, der „legale“ Betrug von Millionären mit der Erstattung von Steuern, die nie bezahlt worden sind, ist lange nicht so skandalös wie seinerzeit der unverschämte Sozialleistungsbetrug von unter 25-Jährigen, die aus ihrem Elternhaus auszogen, um Harz IV-Leistungen zu beantragen.**

Damals brachte der zuständige Superminister Wolfgang Clement (damals noch SPD) in seinem Zorn über „Parasiten“, „Schmarotzer“ und „Trittbrettfahrer“ eine Broschüre mit dem Titel „Vorrang für die Anständigen – Gegen Missbrauch, „Abzocke“ und Selbstbedienung im Sozialstaat“ heraus.

Als die Lücke im Gesetz auffiel, hat die Regierung umgehend gehandelt, um den „Schmarotzern“ das Handwerk zu legen. Bei den Cum-Ex und Cum-Cum Deals der Reichen hat man die Lücke auch schon sehr früh erkannt, aber nichts weiter getan. Niemand hat Broschüren geschrieben und über Schmarotzer und Trittbrettfahrer geschimpft, dabei ist ein Milliardenschaden entstanden, der bei den angeblichen Sozialleistungsbetrügern nie nachgewiesen werden konnte.

This entry was posted on Thursday, February 16th, 2017 at 10:47 pm and is filed under [Kurz notiert](#), [Soziales](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.